
液态物品和大容量化妆品须托运

机场地面停车场充电桩数量不足如何解决？机场能否开通大
巴专线便利市民出行？国际航线何时恢复？……昨天，南通机场集
团有限公司主要领导携相关部门负责人走进“政风行风热线·一把
手上线”直播室，就相关问题一一作出回应。
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增加新能源充电桩 协同推进长效管理
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管理更要柔性和温度

机场集团党委书记、董事长、总经理顾剑：

优化国内航线
做好服务保障

国际航线何时恢复？

乘坐首班香港航线有优惠吗？
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南通机场集团负责人走进直播室回应热点问题——

月底新开香港航班 每天一班

仇天敏：机场服务要融入地方发
展。我建议兴东国际机场能有更大的
开放空间，包容更多的社会资源融入
机场建设、发展以及管理提升。

目前，兴东机场的硬件设施虽然
已经达到一定领先的水平，但在后续
运营中仍有进步空间。例如，城市候
机厅建设是否可以覆盖面更广，为营
造南通良好的营商环境再立新功。同
时，也能体现机场管理的柔性度。

另外，机场周边黑车拉客欺客的
问题长期存在，严重扰乱机场周边的
社会秩序，甚至严重影响南通文明城
市形象。建议加强机场周边尤其是
出口停车场的秩序管理，并主动对接
公交公司，不断完善机场相关的配套
交通。

本报记者张园 沈佳颖整理

今年以来，南通机场坚持“强基
础、拓航线、优服务、保安全”，总体
来说，实现“开门红”。我们新增“南
通⇌南宁、南通—西宁、南通—桂
林”等 10条航线，加密优化了北京、
广州、深圳、成都、昆明、贵阳、澳门等
航班，周航班量同比增长17%，通航
36个城市37座机场。今年3月2日，
我们开通了南通—莱比锡首条洲际
全货机航班，主动与南通海关、综保区
仓储企业及包机人沟通，合力推进跨
境电商“1210”首票货物顺利进港，创
新探索进港模式。

接下来，我们还计划于5月26日
新开香港航线，同时积极谋划曼谷等
部分旅游航线的恢复。积极协调各航
司加快恢复国际（地区）航班，加强城
市对外开放程度。持续做好OTA平
台引流工作，深入苏州、泰州、盐城等
周边市场，做好航班推介宣传。同时，
加强与汽运公司沟通，进一步完善交
通接驳。加快推进冰鲜水产品、食用
水生动物、水果口岸功能不断完善。

此外，我们还将进一步做好旅客
出行服务。例如，拓宽停车场路段人
行道，对草坪进行系统维护，优化站区
环境；持续推进综合行政执法大队运
行，全面加强机场周边环境卫生及公
共秩序监督管理等。

市民王先生：
南通机场到香港航线的具体时

刻出台了吗？乘坐首班有没有优惠
活动？
机场集团党委委员、副总经理冯琦：

5月26日，南通机场将联合深
圳航空新开香港航线，每天一班。
南通至香港航班出港时间为上午

10点50分，香港至南通航班出港时
间为下午2点30分，全程耗时2小时
35分钟。5月26日至5月28日，首
航前 3班特价南通—香港单程 593
元（含税）起；5月 29日起单程价格
743 元（含税）起，往返 1220 元（含
税）起，市民可以提前抢购。活动结
束后，票价将再做调整和变化。

市民周女士：
我很想去东南亚、东亚的一些国

家旅游，想问一下南通机场国际航线
什么时候能够恢复？

机场集团党委委员、副总经理冯琦：
国际航线运行方面，我们将根据

国家相关政策适时恢复国际航线。计
划6月恢复南通至济州航线；计划7
月恢复南通至首尔航线；紧接着恢复
南通至大阪航线；计划8月到10月恢
复南通至曼谷航线。

听众留言：
南通兴东机场只能乘坐公交车前

往火车站、汽车站，耗时长、不方便，打
车的话费用又高，机场能否开通大巴
专线便利市民出行？

机场集团党委委员、副总经理冯琦：
通过前期调查，我们了解到，目前

南通机场还没有足够的运量来开通巴
士专线。但考虑到距离和客源的情况，
我们也正在和有关部门沟通，努力优化
公交车辆路线，争取用增加班线或减少
站点的方式，便利旅客出行需求。

能否开通
机场大巴专线？

市民徐先生：
我第一次坐飞机不清楚乘机要

求，安检时携带了一瓶未开封的饮
料，直接被工作人员扔进了垃圾桶，
这样的乘坐体验非常不好，机场有
必要在明显处对乘客进行提醒。

机场集团安检部经理陈国兵：
由于工作不足给市民带来的不

便，我们首先在此表示歉意。
根据民航局的有关规定，液态

物品包括牛奶、水、饮料以及膏状物等
物品不得带上飞机，化妆品须小于100
毫升才能随身携带，大于100毫升都
要托运。如乘客不小心携带相关物
品，可以选择托运或请送行的人带回。

此外，我们在待检区设置了文字、
音频、视频的提醒。后期，我们将进一
步加强提示提醒工作，安排工作人员
对乘客进行提醒；同时，要求所有安检
员进一步提高服务水平和质量，优化
乘客出行体验。

市民张先生：
机场地面停车场的新能源汽车

充电桩只有 8 个，经常出现无桩充
电的情况，希望能够增加充电桩。
机场周围还常存在没有运营资质的
车辆拉客揽客的现象，既影响机场
环境，也影响城市形象。

南通空港实业有限公司总经理严振东：
根据数据统计，地面停车场充

电桩的平均使用率约70%。根据
机场吞吐量的增长，再结合未来网
约车停车场的规划与建设，我们考
虑先在社会停车场新增适量新能源
车充电桩，满足大家需求，该项目已

纳入今年的工作计划。

机场集团航站区管理部经理王晓燕：
围绕航站区道路边公共交通运营

秩序的相关问题，我们与区域各执法维
序单位积极沟通，目前已形成由机场行
政执法大队牵头的机场管辖区域联合
执法机制，共同推进联勤长效管理。

同时，我们还对机场辖区现有的科
技管理力量进行全面梳理盘点。后续
我们会进一步加大人防力度，提高技防
精度，推动区域公共交通秩序持续向
好。当然，治理工作常存在回潮现象，
如何彻底实现常态化长效管理是我们
急需克服的难点，我们正为此努力。


